

Aux Lecteurs.

Lorsque sur le point de me présenter devant l' " UNION CATHOLIQUE ", j'éprouvais des craintes bien naturelles à ma jeunesse et à mon inexpérience, l'accueil chaleureux et bienveillant que me fit cet auditoire, me donna une assurance que je n'ai plus, en face de l'opinion publique.

Je n'ai pas la prétention d'avoir créé une œuvre parfaite, elle peut avoir ses points faibles, ses incorrections, ses inexactitudes. Par contre, le caractère général de vérité que je me suis efforcé de donner à cette élaboration, me vaudra peut-être, l'avantage d'une critique relativement indulgente.

J'ai voulu démontrer, que le progrès qu'on a cru réaliser au point de vue religieux et social, laisse encore beaucoup à désirer. J'ai combattu les prétentions de nos progressistes sur ce point, en essayant de prouver, que les résultats